



Nace Antonio Fernández de Buján y Fernández, académico de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia de España y de la de Galicia

El 1 de julio de 1953 nació en Lugo el jurista **Antonio Fernández de Buján y Fernández**, catedrático de Derecho Romano de la Universidad Autónoma de Madrid. Especialista en jurisdicción voluntaria, materia en la que está considerado el mayor experto en España, discapacidad, arbitraje, acción popular y derecho administrativo y fiscal romano. Es **académico de Número de las Reales Academias de Jurisprudencia y Legislación de España y de Galicia**. Además, es académico de Honor de la Academia Xacobeá y **miembro del Consejo Asesor de *Economist & Jurist***.

Se licenció en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) en 1977 y se doctoró en la misma universidad sólo un año después con una tesis dirigida por **Pablo Fuenteseca Díaz** titulada *El precio como elemento conformador de la evolución histórica de la emptio-vendito romana*. Inició la docencia en 1978 en la Universidad Autónoma de Madrid. En 1983 obtuvo **la cátedra de Derecho Romano** en la Universidad de Cádiz, con sede en Jerez de la Frontera, y en 1991 en la Autónoma de Madrid..

Ha escrito 25 libros y más de trescientos artículos doctrinales en materia de Derecho romano, Derecho procesal y Derecho civil que le han convertido en un referente en estas materias. Entre muchos de sus trabajos **destacan**: *Proyecto de la ley de Juris ...*